
Tribune septembre 2021
Unis pour Vauréal

Depuis ma mandature soit un peu plus d’1 an, je n’avais pas encore eu l’occasion d’être assit autour de la
table du conseil avec l’ensemble des élus-es en présentiel. Les mesures sanitaires le permettent
dorénavant, le conseil municipal en présentiel a enfin eu lieu le 29 juin 2021. Ce fût l’occasion d’exprimer le
plaisir de siéger à la table du conseil municipal et servir bénévolement pour les Vauréaliennes et
Vauréaliens ; puis également l’occasion de féliciter l’élection historique d’un membre de l’opposition, Mme
Patricia José, au conseil départemental. Dans la mesure où le débat public, au sens de capacité à débattre
dans l’espace public doit avoir toute sa place au sein de cette assemblée délibérante, nous espérons
vivement que les interventions des 2 oppositions ne seront pas systématiquement interprétées de manière
suspicieuse. C’est bien dans le but unique d’améliorer la vie à Vauréal que les oppositions constructives
siègent pour faire avancer les débats au conseil municipal.
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